

松浦市少年センターだより 令和7年11月号

TEL:FAX 0956-72-0916 / (相談専用) 72-2300

(毎月1日は少年の日 第3日曜日は「家庭の日」 23日は「読書の日」)



市中体連駅伝競走大会が10月8日（水）笛吹ダム駅伝コースで実施されました。

男子11チーム、女子8チームが出場し11月に実施される県大会出場を目指して健脚を競いました。今年の夏も猛暑が続き駅伝の練習が大変だったと思いますが、選手の皆さんは学校の代表として思いを込めて最後まで気力を振り絞り襷をつないでいました。結果は男女とも1位志佐中、2位御厨中となり県大会出場を決めました。これまで県大会に松浦市の代表として出場し優勝や準優勝をして、全国・九州大会に出場した学校があります。輝かしい先輩方の功績がありますので、志佐中・御厨中選手の皆さんへの健闘を期待しています。

また、10月22日（水）には小学校陸上競技大会が開催されました。市内の小学校5・6年生が短距離や長距離走、障害走や跳躍競技、ジャベリックボール投げなどの種目に、これまで体育の時間や放課後に練習してきた力を十分に発揮して頑張っていました。保護者の方も応援に力が入っていたようです。スポーツの秋を満喫できたのではないでどうか。

10月11日（土）～20日（月）長崎県犯罪のない安全・安心まちづくり推進旬間が実施され、市内各地区で県内一斉防犯活動が実施されました。市補連協も各地域でこの活動に参加しています。福島地区では青パトを利用して島内を巡回したり、御厨地区では二班に分かれて徒步で巡回し、松浦警察署が準備した安全・安心まちづくりを呼び掛けるチラシや防犯グッズを手渡しました。各団体から多くの方が参加されていました。このような活動を通して地域が一体となって、凶悪犯罪やニセ電話詐欺などが起こらない、安全・安心なまちづくりを進めていきましょう。



ココロねっこ運動強調月間

11月は、こども家庭庁が「秋のこどもまんなか月間」や「児童虐待防止推進月間」と定めていることから、県では11月を「ココロねっこ運動」強調月間として位置づけをし、こども・若者育成支援のための取組の推進や広報啓発活動を県全域で取り組むこととしています。重点項目は、若者の社会的自立支援の促進やこどもを犯罪や有害環境から守るための取組の推進。児童虐待の防止と対応。家庭の日の啓発推進をあげています。その他として、児童の権利に関する条約に係る広報啓発活動の推進などが行われます。ポスターやチラシによる「ココロねっこ運動」の啓発は、一年を通して行われています。学校ではこどもの生活習慣づくりやPTA活動として、メディア利用についての講演会を実施し、家庭でメディア利用のルールを決めるなどの取組を行っています。少年センターでは、この期間に市内コンビニや携帯ショップ、ドラッグストア等の立入調査を実施し、青少年の有害環境の浄化に努めています。県全体で子ども・若者が夢と希望をもち健やかに成長できる環境づくりやその気運醸成のため、学校・家庭・地域社会・行政が一体となり、「ココロねっこ運動」の一層の推進を図っていきましょう。

11月の地区活動計画

地区名	日	曜	時間	集合場所
御厨	4	火	17:30	御厨駐在所前
	18	火	17:30	
星鹿	10	月	17:30	星鹿公民館
	17	月	17:30	
志佐	12	水	18:00	まつまつ広場
	19	水	18:00	
調川	10	月	18:30	安全安心センター
	18	火	18:30	
今福	12	水	17:30	東部交流センター
	19	水	17:30	
福島	10	月	18:00	福島駐在所前
	20	木	18:00	
鷹島	5	水	18:00	鷹島支所
	26	水	18:00	

10月の地区活動報告

御厨 6日(10人) 駐在所、松浦署生安課と一緒にうみのかぜ公園の見回りを行い散歩やジョギングをする人と話をした。暗くなると公園の奥まで見渡せず人の目が届かなくなるため注意が必要だと感じた。14日 御厨・星鹿地区一斉防犯パトロール活動に参加した。

20日(11人) 御厨駅方面へ巡回し帰宅する中学生に声をかけた。駅では高校生や地域の方に声かけ挨拶をした。夕方には御厨フレッシュマート前で行われた「呼びかきゅーで地域安全大作戦」に参加し他団体と協力して地域の防犯と交通安全を呼びかけた。

星鹿 14日(2人) 御厨・星鹿地区一斉防犯パトロールが行われた。多くの団体から参加された方々と一緒に地域の防犯を呼びかける活動を行った。20日(4人) 星鹿地区の各自車での巡回を行った。川原辺田で下校する中学生5人ほどに出会ったが、18時過ぎて街灯のない暗い道では、歩いている人も車も見にくいため安全への注意が必要だと感じた。

志佐 8日(7人) 中学校～松高～駅～図書館周辺を巡回した。18時半過ぎ暗くなかった中央公園で遊具の上にいた中学生2人に早く帰るよう声をかけた。図書館では閉館後のテラスで話す高校生2人に明るい場所にいるよう声をかけて帰宅を促した。15日(4人) 福祉プラザから淀姫神社前へ行き、宮日の太鼓練習を終えて帰るこども達を見送った。その後、ハイマート前～駅～小学校通り～図書館へ巡回した。テラスは明るく人はいなかった。

調川 7日(2人) 小・中スクールゾーンと白井～平尾～つきの島～エンマキ～自動車学校周辺を青パトで巡回した。15日(2人) 青パトで松山田側から地区のパトロールを行った。

今福 8日(4人) 東部交流センター～小学校～今福駅～児童遊園～中学校コースのゴミ拾いを



10/22 今福地区 ゴミ拾いをしながら巡回

しながら巡回した。空き缶やペットボトルがあった。22日(5人) 地区を東回りでゴミ拾いをしながら巡回した。今福駅では下り線ホームの植込みの中に、たくさんのゴミが押し込んでいた。中学校近くでは、下校する中学生3人に冬期下校時間への移行について尋ねて暗いので気を付けて帰るようにと声をかけた。

福島 7日(6人) 16日(6人) 青パト、駐在所のミニパトと一緒に島内のパトロールを実施した。16日は補導活動とは別に、福島地区一斉防犯パレードにも参加して、他団体の方と一緒に島内を巡回しながら防犯を呼びかける活動を行った。

鷹島 8日(2人) 車で島内を巡回した。19日(6人) 地域の方と協力して小・中学校付近の通学路で国道脇の除草作業などの環境整備活動を行った。

10月は、日頃の各地区での「愛の一聲」、地域清掃などの活動に加え、長崎県犯罪のない安全・安心まちづくり推進旬間 一斉防犯活動に合わせた、地域防犯やまちづくりのための活動にも他団体と協力して取り組まれた報告をいただきました。補導委員の皆さまありがとうございました。

11月の行事予定

- 1日(土) 少年の日
- 6日(木) 7日(金)長崎県下少年センター職員・補導委員合同研修会(諫早)
- 8日(土) 松浦高校松鵬祭
木育キャラバンin松浦
「鷹島モンゴルまつり」同時開催
- 12日(水) 市小・中学校音楽会
- 15日(土) 21世紀の歴史の中で「元寇」を考える高校生会議
- 16日(日) 家庭の日
- 27日(木) 役員会 18:30～少年センター
- 30日(日) 松浦市民駅伝大会

ながさきピース文化祭2025

元寇所縁の子どもサミット

11月19日(水) 13時～15時30分

松浦市文化会館 ゆめホール

5地域の小学生がオンライン発表！

観覧無料 定員先着300名 申込不要

